
自分自身をひとかどの者と考えてはならない
わたしたちは自分をひとかどの者と思ってはなりません。野心はサタンから来ます。サタンは最初に野心を持った者です。そのため、サタ
ンによって毒素を注入された人の中にも野心があります。

アウトライン
わたしたちは自己を知り、自分自身が最も小さい者であることを認識しなければなりません。
だれでも、自分が何者でもないのに、自分自身をひとかどの者と考えているなら、自分を欺いているのです。
──聖書回復訳　ガラテヤ人への手紙　第6章3節

フットーノート
自分をひとかどの者と考えている人は、他の人の重荷を負わないでしょう。自分を何者でもないと考える人だけが、霊の中を歩き、霊によっ
て歩いている自然の結果として、他の人の重荷を負うでしょう。──3節フットノート1
あなたがたの間で第一になりたい者は、あなたがたの奴隷となりなさい．それは、人の子が来たのも、仕えられるためではなく、仕える
ためであって、多くの人の贖いの代価として自分の命を与えるためであるのと同じである」。

──聖書回復訳　マタイによる福音書　第20章27―28節

2021年9月　JGW日本全国特別集会メッセージ4　のノートより

https://church-in-chofu.com/something-nothing/

